

El ministro de Educación Nacional

presidió la sesión de apertura de los cursos de verano, organizados por la Universidad de Santiago

Vigo, 19. — El ministro de Educación Nacional don José Ibañez Martín, presidió anoche la apertura de los cursos de verano organizados por la Universidad de Santiago y el Ayuntamiento de Vigo.

Dió comienzo el acto con unas palabras del alcalde, que agradeció a las autoridades y académicos presentes la atención que dispensaba a Vigo al celebrarse aquí los cursos de verano.

Pronunció la primera conferencia el camarada Sosa, que versó sobre el tema "El saber y el mar".

Seguidamente, pronunció unas palabras el rector de la Universidad compostelana, señor Legas Lacambra.

Finalmente, el ministro de Educación declaró abierto el curso. — CIPRA.

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA - GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año X - Núm. 2.743

Ceuta, Viernes 20 de Agosto de 1943

Ejemplar: 25 céntimos

LA CONFERENCIA DE QUEBEC

Según la Agencia Reuter a fines de semana se ESPERAN DRAMATICOS ACONTECIMIENTOS

CORDELL HULL A QUEBEC

Washington, 19. — El secretario de Estado, Cordell Hull, ha anunciado que iba a salir

hoy mismo con dirección a Quebec. — EFE.

Washington, 19. — El secretario de Estado, Cordell Hull, será acompañado en su viaje a Quebec por Jane Dunn, uno de los consejeros políticos del Departamento de Estado, cuyo campo de actividad en el pasado ha sido principalmente los asuntos europeos. — EFE.

Quebec, 19. — Ha llegado el ministro británico de Negocios Extranjeros, Eden, quien poco después, inició una entrevista con Churchill, que se prolongó notablemente. — EFE.

LOS ESTADOS MAYORES ALIADOS HAN TERMINADO SUS PLANES ESTRATEGICOS

Sólo se espera la aprobación de Churchill y Roosevelt.

Londres, 19. — Las decisiones vitales que afectarán al curso total de la guerra, escribe el redactor militar de la Agencia Reuter, están en discusión en Quebec, y serán puestas en ejecución posiblemente a fines de semana.

Los Estados Mayores aliados han tenido tiempo de acabar sus planes estratégicos de gran envergadura hasta el úl-

timo detalle y no esperan más que la aprobación de Roosevelt y Churchill. Después de esto pueden esperarse acontecimientos dramáticos.

Los aliados están dispuestos a atacar donde y cuando les convenga, pues tienen libertad completa de iniciativa.

Con el dominio del mar y la supremacía del aire, el campo de acción de invasión aliada es casi ilimitado.

El ataque puede ser efectuado con la misma facilidad al Norte y al Sur de Nápoles.

Además, el desarrollo de las operaciones más al Norte de (Pasa a la página cuatro.)

En marcha hacia el Este



Las llanuras ahora resacas de Rusia, trepidan al paso de las interminables columnas blindadas alemanas. Son las famosas "Panzers" que acuden a reforzar las líneas, donde la lucha es agitada contra las masas comunistas.

Después de la batalla de Sicilia

Un compás de espera ante nuevas e inmediatas operaciones

Cuartel General aliado del Africa del Norte, 19. — Se estima oficialmente que las pérdidas alemanas en Sicilia en muertos, heridos y prisioneros, se elevan a dos divisiones.

Los italianos han perdido un ejército completo.

Se declara oficialmente, ade-

más, que cierto número de tanques alemanes "Mar-6" han caído en manos de los aliados. — EFE.

JORGE IV FELICITA A EISENHOWER

Londres, 19. — El Rey Jorge IV ha enviado un mensaje al general Eisenhower, en el que le felicita por la ocupación de Sicilia. — EFE.

ATAQUES AEREOS CONTRA LAS COMUNICACIONES DE ITALIA

Cuartel General aliado del Africa del Norte, 19. — El comunicado del Aire, dice:

"Los ataques contra las comunicaciones enemigas de Italia, fueron proseguidos en el día de ayer y en la noche precedente por aviones del Nordeste africano.

Bombarderos ligeros realizaron ataques contra las líneas ferroviarias y destruyeron material enemigo.

La región de Bizerta fué atacada de nuevo por aviones

enemigos en la noche última. Seis bombarderos enemigos fueron derribados. — EFE.

GENERAL FRANCÉS, CAIDO EN SICILIA

Cuartel General aliado del Africa del Norte, 19. — El general Luis María Koely, jefe del 19 Cuerpo de Ejército francés ha muerto en el campo de batalla según se ha hecho público. — EFE.

MENSAJE DE ROOSEVELT A EISENHOWER

Cuartel General aliado del Africa del Norte, 19. — Roosevelt ha dirigido desde Quebec un mensaje al general Eisenhower, en el que le expresa su emoción y alegría por el feliz término de la campaña de Sicilia. — EFE.

LA ESTACION DE SIBARI, INCENDIADA

La Valetta, 19. — Aparatos "mosquitos" con base en Malta, han destruido un "Dornier

(Pasa a la página cuatro.)

EN EL ESTÉ, SIGUE EL FRACASO DE LAS OLEADAS SOVIETICAS

61 transportes aliados, con 290.000 toneladas hundidos en el Mediterráneo en una semana

Efectivos del Eje evacuados de Sicilia

Fracasó el ataque de las lanchas rápidas inglesas a un convoy alemán frente a Holanda

Cuartel general del Führer, 18. — Comunicado del alto mando alemán

"En la quinta batalla defensiva de la cabeza de puente del Kuban que comenzó el 16 de julio, las tropas alemanas y rumanas bajo el mando del Mariscal Von Kleist, del general de los Zapadores, Jaenicke, han rechazado hasta el 12 de agosto en violentos combates las tentativas persistentes de penetración realizadas por 17 divisiones de tiradores, dos brigadas acorazadas y tres regimientos de carros blindados de los soviets.

En todos estos combates el enemigo experimentó pérdidas sangrientas muy elevadas.

En este éxito defensivo las formaciones de la Luftwaffe, conducidas por el general de División Augerstein, y las fuerzas aéreas rumanas, mandadas por el general Ciergo-

ghiu han tomado una parte muy destacada.

En el frente del Mius el enemigo después de un violento fuego de artillería pasó de nuevo al asalto en el sector de Kuibichevo. Cerca de Isium continuó el enemigo sus tentativas de penetración, apoyado por fuerzas apreciables.

En estos dos últimos sectores, nuestras tropas en cooperación con la aviación alemana y aviadores de batalla rumanos, rechazaron oleadas de asalto del adversario, tras pérdidas sangrientas muy elevadas para los soviets.

En el sector de Bielgorod continúa el violento combate defensivo con pérdidas muy considerables para los soviets, los cuales han perdido más de cien tanques y piezas de asalto.

En el sector central del frente, los bolcheviques continuaron sus ataques con el

empleo de fuerzas más o menos notables.

Fracasaron todos los esfuerzos del enemigo para abrir brecha en nuestras posiciones.

En la región de Staraya Russa y en el lago Ladoga todos los ataques soviéticos resultaron igualmente vanos y costaron al enemigo pérdidas sensibles.

En el distrito de Luhi los cazadores de montaña alemanes, rechazaron ayer, también, los asaltos soviéticos con pérdidas elevadas para el adversario.

En combates aéreos fueron derribados 21 aviones enemigos, sin pérdidas por nuestra parte.

El día 17 de agosto los soviets perdieron 284 tanques.

En los dos últimos días han sido destruidos 168 aviones soviéticos.

En la noche del 17 al 18 de agosto los barcos de pro-

Invocación a la Virgen del Carmen REINA DE LOS MARES

Fué realizada por el ministro de Marina

Marín, 19. — Hoy, el ministro de Marina hizo la siguiente invocación a la Santísima Virgen del Carmen.

"Santísima Virgen reina del Carmelo: Hace tres años quiso el cielo dispensar a este vuestro humilde siervo el honor de asistir en representación de la Marina de guerra a la inauguración de este hermoso templo, faro de gentes de mar que en Vos confía, y la ofrenda que entonces os presenté es hoy renovada como confirmación misma de la fe de gracias por vuestra incesante protección y en súplica fer-

vorosa para que sigáis protegiéndola.

Allá, tras esas montañas que ocultan a nuestra vista la ría de Pontevedra, acaba de inaugurarse nuestro primer establecimiento, dedicado a la formación de los futuros oficiales de la Armada y nos apresuramos a ponerlo bajo vuestro amparo.

Haced, Señora, que al mismo tiempo que en sus aulas inculcan las más sólidas virtudes militares y se forman sus espíritus fuertes y decididos, capaces de abordar las mayores empresas aprenda la (Pasa a la página cuatro.)

A POLO

Hoy continúa desde las 5. METRO GOLDWYN MAYER presenta a Mauren O'Sullivan, Lionel Barrymore y Freddie Bartholomew en la gran producción perfectamente en español

DAVID COPPERFIELD

Apta para menores. Una película estupendamente hermosa, emocionante, bella y llena de romántico encanto que conmueve e impresiona. Único día de proyección.

Mañana sábado:

AL SON DE LA MARIMBA

Apta para menores. La película que ha batido el récord de permanencia en el cartel. La película que le dará alegría para toda la vida. Pues usted reirá a carcajadas siempre que la recuerde. AL SON DE LA MARIMBA

¡LA ROPA CUESTA CARA!

¡Contra la polilla, el polvo y la humedad!

CAMFOLINA

a base de naftalina y alcanfor. Potencia, duración y economía. Uso y presentación igual que la naftalina.

DROGUERIA UNIVERSAL

General Yagüe, 12

Teléfono, 182

Ventas al por mayor y menor

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA. -- 20 de agosto, viernes. -- San Bernardo. Abad y Doctor. -- Este santo es llamado Doctor meliflúo, y cantó con una indecible ternura y ardiente piedad las grandezas de María, en sus obras y sermones. Nació el 1091 en Borgoña, de familia noble. Conquistó para Jesucristo a treinta jóvenes nobles y con ellos abrazó la vida religiosa. Fué modelo de perfección cristiana y propagador de las buenas costumbres. Monje austero, gran orador y sabio doctor, hizo eflorescer la Orden de los Cistercienses, así llamados por el lugar que habitaban: Cîteaux. A él se atribuyen las palabras de la Salve Regina "O clemens o pia, o dulcis Virgo María." Murió el año 1153.

NOVENAS. -- Con toda solemnidad viene celebrándose en la capilla del Convento de las reverendas Madres Adoradoras el novenario que le dedica a su Santa Fundadora María Micaela del Santísimo Sacramento. Todas las tardes se vé dicha capilla llena de fieles, cantándose al final de los cultos el Himno de la Santa.

También hoy dará comienzo en la Iglesia de San Francisco, un solemne novenario en honor de San Agustín, fundador de la Orden Agustina, cuyos cultos se celebrarán ante Jesús Sacramentado en expo-

El teniente coronel Casas Fernández, nuevo jefe del Grupo de Sanidad Militar

Le dió posesión el Gobernador Militar en el cuartel del Rebellín

En la mañana de ayer tuvo lugar en el cuartel del Grupo de Sanidad Militar de esta Plaza, el acto de entrega de mando al nuevo teniente coronel médico don Servando Casas Fernández, jefe del Acuartelamiento.

A las once llegó al cuartel el gobernador militar de la Plaza don Antonio Alcubillas, que pasó revista a una compañía del Cuerpo con banda de gastadores y cornetas al mando del capitán médico don Manuel Santos Romero.

El gobernador militar, general Alcubillas, presentó a

las fuerzas al nuevo teniente coronel señor Casas Fernández, ex-profesor de la Academia de Sanidad Militar y combatiente de la heroica División Azul.

Inmediatamente tomó el mando de las tropas el nuevo jefe del acuartelamiento, cargo que hasta ahora venía desempeñando el teniente coronel médico don Nicolás Bonnet Luna, quien marcha de director al Hospital Militar de Cádiz.

Momentos después la compañía de Sanidad desfiló brillantemente ante el gobernador militar que se hallaba acompañado de los tenientes coroneles entrante y saliente.

Al acto asistió también el teniente coronel de Transmisiones don Luis Seco Vela.

ACADEMIA NAVARRO

OPOSICIONES AL CUERPO GENERAL ADMINISTRATIVO DE LA ZONA DE PROTECTORADO

El día 1 de septiembre comienza en este Centro la preparación completa para estas Oposiciones a partir de las 7 de la tarde.

La Dirección.

El camarada Valdés y la Falange de San Sebastián

San Sebastián, 19. -- El secretario provincial acompañado de los delegados del Servicio de la Jefatura Provincial, se han trasladado esta mañana a Zaragoza para cumplimentar al vicesecretario general de Servicios camarada Manuel Valdés.

La entrevista fué muy cordial interesándose el camarada Valdés por el funcionamiento de los distintos servicios de la Jefatura Provincial.

Se cambiaron impresiones para poder dar mayor impulso a las distintas actividades del Partido. -- CIFRA.

El Gobernador Militar de Gibraltar llegó a Cádiz

Cádiz, 19. -- A la una de la tarde llegó procedente de Gibraltar, en viaje inaugural, el gobernador militar de aquella plaza inglesa acompañado de sus ayudantes y jefes de Estado Mayor.

El gobernador militar de Cádiz les obsequió en la casetta de la Feria con un aperitivo.

El general inglés, durante su permanencia en esta plaza, se alojará en un céntrico hotel.

Mañana emprenderá el viaje de regreso. -- CIFRA.

Agencia Delgado
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

Una conferencia de Obispos alemanes

Berlín, 19. -- El decano de los obispos alemanes, monseñor Bertram, príncipe obispo de Breslau, ha tenido que renunciar por motivos de salud a participar en la conferencia que hoy comenzó.

La presidencia de la conferencia ha pasado al cardenal Michel Aulle y las deliberaciones están dirigidas por el obispo de Berlín, quien pronunció ayer la alocución inaugural. Se refirió a los tem- plos afectados por la guerra aérea. Otro obispo declaró que aumenta sensiblemente el número de fieles que asisten a las funciones religiosas de los domingos.

Fué leído un mensaje de S. S. el Papa que contiene recomendaciones sobre la acción católica futura. -- EFE.

CERVANTES

Continúa, desde las 5 UNICO DIA DE PROYECCION 20 th CENTURY FOX se complace en presentar a los celebrados artistas

Tyronne Power, Madeleine Carroll, Freddie Bartholomew, Virginia Fields, sir Guy Standing y C. Aubrey Smith en la fastuosa superproducción EN ESPANOL

LLOYDS DE LONDRES

Un espectáculo de verdadera excepción, por su honda emoción, por su enorme interés, por su lujosa presentación y por su formidable interpretación.

Completando el programa POLIZA FUNESTA

tercer episodio de la serie Metro Goldwyn Mayer en español titulada

EL QUE LA HACE LA PAGA

Vea mañana a IRENE DUNNE "EL PLACER DE VIVIR" film en español.

¡Contra moscas, mosquitos y demás insectos! Insecticida líquido a granel

Más eficaz y perfumado que muchos similares. Se usa con pulverizador.

¡PRECIO SIN COMPETENCIA! DROGUERIA UNIVERSAL

General Yagüe, 12.

Teléfono 182

Ventas al por mayor y menor

NOTICIAS DE ESPAÑA

Santiago de Compostela, 19. -- El próximo día 28 llegarán a Compostela los huérfanos de los periodistas de la institución "San Isidoro" que pasan una temporada de descanso en la zona que en Finis- terre, posee la Asociación de la Prensa de Madrid. -- CIFRA.

Madrid, 19. -- La Cancillería del Consejo de la Hispanidad, con todas sus oficinas y dependencias se ha trasladado a su nuevo domicilio, Al calá 95. -- CIFRA.

Valencia, 19. -- Próximamente quedará inaugurado el Hogar-Residencia para estudiantes del SEU primero en su clase en España. Tendrá 38 plazas y cinco becas para los estudiantes necesitados. -- CIFRA.

Madrid 19. -- El Diario Oficial del Ministerio del Ejército anuncia para ser cubiertas por concurso diversas vacantes en la Academia General Militar de profesores y jefes. También anuncia vacantes de mando de la Escala Complementaria del Arma de Ingenieros, en la Caja de Reclutas número 73, de Las Palmas. -- CIFRA.

Bilbao, 19. -- Hoy como en los días anteriores, han conti-

nuado las reuniones de las cuatro secciones del Congreso de Medicina y Seguridad del Trabajo.

La sección primera, denominada "Medicina del trabajo" estuvo presidida por el director general del Trabajo, camarada Ruiz Jarabo, junto con el director general de Sanidad, doctor Palianca. -- CIFRA.

Los ministros de Marina y del Ejército, asistieron a los ejercicios de tiro de la Escuadra

Marín, 19. -- Los ministros de Marina y del Ejército, así como varias personalidades, presenciaron a bordo del "Almirante Cervera", que este año ganó la "Diana Azul" juntamente con el destructor "Sánchez Barcáiztegui", los ejercicios de tiro naval.

Con gran complacencia observaron la pericia y puntería de la artillería de dicho crucero y felicitaron efusivamente a los directores del tiro y a la dotación.

También presenciaron el lanzamiento de torpedos y efectuaron una inmersión en el submarino "General Mola". -- CIFRA.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

DROGAS Y ACIDOS PARA INDUSTRIAS Y OFICIOS

PREGUNTAD POR LA QUE INTERESE A

DROGUERIA UNIVERSAL

General Yagüe, 12.

Teléfono, 182

Ventas al por mayor y menor

¡El desinfectante líquido de fama mundial! CREOLINA PEARSON

Saneamiento, limpieza y desinfección de dormitorios, salones, conducciones y cañerías, retretes, etc. Para cuadras, establos y ciertas enfermedades del ganado.

Envases de 80 a 200 kilos aproximados y a granel.

Drogueria Universal

General Yagüe, 12.

Teléfono, 182

Ventas al mayor y menor

EDITORIAL
LA OBRA SOCIAL DEL NUEVO ESTADO

Está en la norma programática de la Falange esa resuelta y mantenida afirmación que nuestro Movimiento no descansa en la palabrería fácil y halagadora de las promesas, ya que asienta sus raíces en la indestructible tarea de lograr la grandeza y el rescate total de las mejores energías nacionales. En una improba labor de tres años de guerra y con un ritmo más acelerado a partir de 1939, el índice de lo realizado va marcando el afán de mejoramiento social que propugnan las consignas de la Falange.

El Fuero del Trabajo es el denominador común de esa gran tarea colectiva que preside en esta hora de laboriosidad la preocupación fundamental de nuestros gobernantes. Inspirado todo él en el sentido español y católico del Movimiento, la letra y el espíritu de su articulado, exalta el valor del hombre como suprema unidad espiritual, portador de un alma y acreedor a una vida noble, decorosa y llena de ese sentido cristiano que nos dicta la justicia.

Atento a esta significación el nuevo Estado no hace ilusiones, ni fomenta zánganos, ni regala prebendas; tiene sobre sus hombros la misión de educar a las nuevas generaciones y garantizarle el máximo de condiciones exigidas por ese dogma de la justicia social que la voluntad de los que cayeron en lucha hizo posible en el triunfo arrollador de nuestras Banderas.

Unas declaraciones del ministro de Cultura Popular sobre el ataque a Roma

Roma, 19. — El ministro de Cultura Popular recibió ayer a los corresponsales de Prensa extranjera a los que hizo declaraciones sobre los bombardeos contra Roma.

Como Roma — dijo — defendemos la gran civilización del mundo y la gran civilización europea.

Añadió luego que Italia cree que solamente con un espíritu de comprensión podrá reconstruirse, en un mundo capaz de vivir y prosperar.

Todo ello aparece representado en la ciudad de Roma.

El ministro dijo que otras ciudades atacadas por aviones adversarios merecen también su atención y recordó a este respecto las medidas de ciertas instituciones humanitarias como la Cruz Roja encargada siempre de aliviar los sufrimientos de las gentes. — EFE.

Marsella, bombardeado

Marsella, 19. — La aviación anglonorteamericana ha vuelto a bombardear la región de Marsella, según se anuncia oficialmente. — EFE.

El puerto de Bizerta bombardeado por la aviación germana

Resultó hundido un mercante de 3.000 toneladas y averiados, otros 27 buques

Roma, 19. — Comunicado italiano:

"En la batalla de Sicilia, dirigida con tanta tenacidad por las divisiones italo-germanas se han distinguido muy especialmente la Marina y la Aviación que se prodigaron en todo momento, lo mismo durante la batalla propiamente dicha que durante la fase difícil de evacuación.

El puerto de Bizerta ha sido nuevamente bombardeado por la Aviación alemana. Un mercante de 3.000 toneladas ha sido hundido y averiados 27 buques con un desplazamiento global de 100.000 toneladas.

Nuestros aviones torpederos atacaron un convoy en aguas de Bizerta, torpedeando un mercante enemigo frente al cabo Passero.

En el curso de varios combates aéreos contra nuestra ca-

za derribó cinco aparatos y otros dos fueron destruidos por los cazas alemanes. Tres aparatos italianos no han regresado a su base.

El enemigo ha efectuado varias incursiones contra las localidades de la provincia de Reggio (Calabria), Nápoles y Cagliari. Las baterías antiaéreas derribaron un aparato, el cual cayó al mar cerca de Santo Antiocho." Firmado: general Ambrosio. — EFE.

INTENSO DUELO DE ARTILLERÍA SOBRE EL ESTRECHO DE MESSINA

Cuartel general de Africa del Norte, 19. — La actividad militar se ha reducido a duelos intensos de artillería a través del estrecho de Messina, según se anuncia oficialmente. — EFE.

MENSAJES DE FELICITACION DE EISENHOWER

Argel, 19. — El general Ei-

senhower ha enviado sendos mensajes de felicitación al general Alexander, almirante Cunningham y mariscal jefe del Aire, Tedder. — EFE.

Túnez, 19. — El general Eisenhower ha declarado que la mayor parte de los efectivos alemanes dijo que fueron evacuados de Sicilia durante los últimos tres días.

También declaró que muchos soldados norteamericanos sufren heridas en los pies a causa de las prolongadas marchas. — EFE.

Roma, 19. — A partir de ayer, las 20 emisoras italia-

nas consagran programas especiales destinados a los sicilianos, en los que se dan lectura a mensajes y noticias para las familias que han quedado en Sicilia. — EFE.

NOTICIARIO MUNDIAL

Marsella, 19. — Se registran nuevos incendios en los bosques del departamento del Var, donde han sido pasto de las llamas más de ciento cincuenta hectáreas de madera.

Una mujer ha perecido asfixiada por el humo. — EFE.

Washington, 18. — Ha fallecido a los 79 años el teniente general William Mason Wright que se encontraba enfermo en una clínica de esta ciudad.

Wright era una de las figuras más destacadas del Ejército yanqui. — EFE.

Berlín, 19. — Un mercante aliado de cinco mil toneladas fue atacado en el Atlántico por aviones alemanes que lograron alcanzarlo con varias bombas.

Un tetramotor americano tipo "Martin" que tenía la misión de escoltar al buque fue derribado después de breve combate.

Los aparatos "Martin" utilizados por los norteamericanos tienen un radio de acción de cinco mil kilómetros, seis puestos de ametralladoras y una dotación de siete hombres. — EFE.

Helsinki, 19. — Parte de guerra finlandesa: "A retaguardia de nuestras tropas, en el sector norte del frente de batalla, las bandas de francotiradores enemigos efectuaron nuevos actos de brutalidad contra la población civil. Un destacamento de cuarenta francotiradores lanzó varias bombas contra varias casas aisladas. Una persona resultó muerta y dos heridas graves. Segui-

damente incendiaron sus casas. En otro punto se han desarrollado combates entre nuestras fuerzas de policía y bandas de francotiradores, en el curso de los cuales fueron muertos cuarenta enemigos mientras que un número aproximado a cien huyeron al bosque.

Actualmente se procede a su busca.

Por lo demás, sin novedad. — EFE.

México, 19. — Los Tribunales han dictado sentencia contra Fernando Ortiz, hijo del ex-presidente de la República, Pascual Ortiz, condenándolo a 20 años de prisión por haber dado muerte al gobernador del Estado de Méjico, Alfredo Zárate, en marzo del año pasado, en un club de esta ciudad. — EFE.

Londres, 19. — Oficialmente se declara que las fotografías tomadas durante y después del ataque efectuado ayer por las "fortalezas volantes" revelan grandes destrozos en tres fábricas de rodamientos de Enchweinfurt y en la enorme fábrica de aviones "Messermitt" de Regensburg.

Los primeros informes indican que más de 100 cazas alemanes fueron destruidos por los aviones yanquis. — EFE.

Washington, 19. — El ministro de la Guerra del Brasil, general Dutra, que se encuentra en Washington, ha declarado: "El gobierno de mi país se prepara para cualquier eventualidad, pero no puedo decirles cuando ni a dónde serán enviadas las fuerzas brasileñas ni qué elementos la integran.

La decisión final a este respecto corresponde a las naciones unidas." — EFE.

El Dr. Goebbels visita la ciudad de Hamburgo

Hamburgo-dijo en una alocución-ha ganado la gran batalla

Berlín, 19. — El doctor Goebbels ha visitado la ciudad de Hamburgo para darse cuenta de los daños causados y las medidas a tomar en favor de la población. El doctor Frick conferenció con el Dr. Goebbels y asistió a las conversaciones que éste ha sostenido con las autoridades de la ciudad.

El doctor Goebbels ha dirigido una alocución en la que puso de relieve que Hamburgo forma en primera línea en esta guerra que los enemigos de Alemania han desencadenado. Por su firmeza Hamburgo ha ganado la gran batalla y el pueblo alemán no olvidará el valor y espíritu de sacrificio de que han dado prueba sus habitantes en su lucha por la libertad y por el porvenir del Reich. — EFE.

Reaparecen en el Canal las lanchas rápidas británicas

Berlín, 19. — Después de un período de inactividad, im-

puesto por el mal tiempo, las lanchas rápidas británicas han vuelto a hacer su aparición en el Canal de la Mancha, dicen los círculos militares.

Ayer tarde atacaron un convoy alemán frente a Scheveningen, pero infructuosamente.

Una de las tres lanchas que participaron en la operación, fué hundida. — EFE.

ANUNCIO
Delegación de Educación y Cultura

CENTRO DE ESTUDIOS MARROQUÍES
Secretaría

"A partir del próximo 15 de septiembre tendrán lugar los exámenes extraordinarios del curso del año actual.

Los días, horas y composición de tribunales para cada asignatura, serán fijados oportunamente en el tablón de anuncios de este Centro no reuniéndose los tribunales en 2.ª convocatoria.

Los que no se hayan matriculado para los exámenes de junio próximo pasado podrán hacerlo desde el día 12 hasta el 14 de septiembre citado a las 13 horas en las mismas condiciones que para los exámenes ordinarios.

Tetuán, 19 de agosto de 1943.

Varios plurimotors ingleses destruidos en el Atlántico

Berlín, 19. — Los aviones de destrucción alemanes que operan en la región del Atlántico al Oeste de Portugal, derribaron en la tarde de ayer tres aviones británicos e infligieron a otro aparato enemigo graves daños por lo que puede considerarse como destruido. Los aviones en rigor derribados son todos plurimotors. — EFE.

ANUNCIO
Delegación de Educación y Cultura

CENTRO DE ESTUDIOS MARROQUÍES
SECRETARÍA
TETUAN

"A partir del 1.º de septiembre próximo y hasta el día 20 del mismo mes, queda abierta la Matrícula Oficial para los cursos de la carrera de Interpretación y asignaturas comprendidas en los planes de estudios de este Centro.

La matrícula Oficial es gratuita, excepto para aquellos que, habiéndose matriculado en el curso pasado gratuitamente, fueron dados de baja por faltas de asistencia no justificada a su debido tiempo.

En la Secretaría de este Centro y en las horas de oficina se informarán de cuantos detalles deseen conocer los aspirantes a matricularse.

La matrícula oficial se solicitará por medio de instancia al director, debidamente reintegrada en la que se detalle el domicilio y se haga constar haber aprobado el examen de ingreso en el Bachillerato y los cursos de él que se tengan aprobados mediante las oportunas certificaciones y acompañada de la partida de nacimiento.

Tetuán, 19 de agosto de 1943.

"ALFA"
Está garantizada por 10 años. - Contado, 3, 6, 9 y 12 meses de crédito
Concesionario: **VICENTE MARTINEZ MARTIN**
Melilla. Ceuta. Tetuán.

Café LAS CAMPANAS
El mejor de todos. Tueste diario.
ALMACENES M. GARRION
TETUAN

Use un perfume de COTY,
¿cual es mejor? Excelentes todos ¿Insuperable?
CORDON NOIR
«Perfumería Vicente Martínez»
MELILLA CEUTA TETUAN

DEL PARTE ALEMAN

(V. c. de la primera)
tección de la marina de guerra hundieron en el mar Azov dos cañoneros movidos a motor, de los soviets.

En los parajes de la península de Pescadores, los aviones de combate rápidos alemanes destruyeron cuatro cargos de los soviets que transportaban refuerzos.

En el espacio de tiempo comprendido entre el 10 de julio y el 17 de agosto, fecha que marca el fin de los combates en Sicilia, las formaciones de diversas armas empleadas en la lucha inflingieron a las tropas anglosajonas pérdidas sensibles aparte del número considerable de prisioneros.

El enemigo perdió, entre muertos y heridos, alrededor de la tercera parte de las tropas empleadas en estos combates, 383 tanques y autocamionetas fueron capturados y destruidos así como tres piezas de artillería, 652 aviones y once veleros de transportes. Sesenta y un barcos de transportes con un total de 290.000 toneladas que transportaban en su mayoría tropas o material de guerra numerosos cañoneros a motor y barcos de guerra de menor tonelaje.

Otros 52 cargos y barcos de transportes que representan un total de 278.200 toneladas han sido averiados en el mismo tiempo, tan gravemente, que pueden ser considerados como destruidos.

En las dos primeras semanas del mes de agosto, ha sido posible transportar de Sicilia al Continente, por medio de barcos de tonelaje reducido, 17.900 toneladas de municiones, esencia y mercancías diversas; cerca de 10.000 camiones y el conjunto de tropas alemanas e italianas con la totalidad de sus armas y su material de guerra.

Finalmente, más de 4.000 heridos han sido transportados al Continente.

Con ocasión de estos transportes, las tripulaciones de las barcasas y de los pequeños navíos han derribado un total de 48 aparatos enemigos.

En la noche última, una formación de aviones de combate alemanes han realizado un ataque en las proximidades de Bizerta y alcanzado con sus bombas un barco de guerra, 25 barcos transportes con un des-

plazamiento total de más de 100.000 toneladas y algunas embarcaciones de desembarco.

En el Estrecho de Messina fueron derribados 7 aviones adversarios.

En la madrugada del día de ayer se desarrolló un combate ante la costa neerlandesa, entre barcos de escolta de un convoy alemán y las lanchas rápidas británicas. En sus infructuosos ataques, el enemigo perdió una lancha rápida y otras tres fueron averiadas por los impactos de nuestra artillería.

En vuelos de reconocimiento armado y de reconocimiento en el cielo del Océano Atlántico aviones de combate alemanes incendiaron un gran barco mercante enemigo de 5.000 toneladas derribando 4 bombarderos anglosajones, entre ellos dos grandes hidroaviones.

En la noche última fué derribado un avión, con ocasión de incursiones de hostigamiento realizadas por algunos aviones adversarios contra la región fronteriza de Alemania oeste. — EFE.

Berlín, 19. — Los círculos militares berlineses estiman que la séptima semana de la ofensiva rusa en el Este está caracterizada por contrataques cada vez más intensos de las tropas alemanas.

Esto se aplica muy especialmente al sector de Biegorod, donde las fuerzas de choque germanas han conseguido detener el avance enemigo. — EFE.

La estrategia rusa busca inútilmente los puntos débiles del frente alemán

Berlín, 19. — Después de grandes ofensivas en el frente de Orei y en el sector de Biegorod — dice la Oficina Internacional de Información — el mando soviético busca incansablemente obtener unos éxitos eligiendo el terreno de sus ataques. Esta estrategia está basada, sin duda, en la esperanza de que el mando alemán tendrá desguarnecidos los sectores que están en calma y que habrán retirado de ellos las tropas para emplearlas en los grandes centros de comba-

La conferencia de Quebec

(Viene de la primera)

Italia daría a los aliados más espacio para maniobrar y oportunidad de emplear con pleno efecto su superioridad en elementos acorazados, que no pudo realizarse en Sicilia. — EFE.

NO ES CIERTO QUE GIRAUD Y DE GAULLE VAYAN A PARTICIPAR EN LAS CONFERENCIAS

Quebec, 19. — En los círculos políticos se declara el no tener confirmación la noticia según la cual se atribuye a los generales Giraud y De Gaulle el propósito de participar en las conferencias aliadas.

Dichos círculos añaden que no creen en la posibilidad de un viaje de ambos generales a Quebec. — EFE.

Misas

El sábado, a las nueve de la mañana, en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, tendrá lugar una misa de aniversario en sufragio del alma de doña Magdalena Fernández Dribo, viuda de Veraza, que falleció en Madrid el año anterior.

Dadas las muchas amistades con que cuenta la familia de Veraza en nuestra ciudad, se espera una gran concurrencia al templo.

La guerra en el Pacífico

LOS JAPONESES INTENTAN DESEMBARCAR EN VELLA LAVELLA

Cuartel General norteamericano del Sur del Pacífico, 19. — El portavoz oficial ha declarado que varios centenares de japoneses fueron hechos prisioneros o muertos en sus tentativas de desembarco en la isla Vella Lavella por intervención de los barcos aliados.

Los japoneses utilizaron de veinte a treinta barcasas para transportar de 1.500 a 2.000 hombres, de los cuales solamente unos trescientos llegaron a desembarcar. — EFE.

LA NUEVA EMPRESA YANQUI CONTRA VELLA LAVELLA
Tokio, 19. — Con su estrategia de ir saltando de isla en isla que tiene por finalidad procurarse "portaaviones que no pueden ser hundidos"

los norteamericanos han comenzado con importantes fuerzas una nueva "empresa anfibia" contra Vella Lavella, una de las islas del grupo Salomón, dice la agencia DNB en su informe semanal acerca de la situación en Asia. — EFE. 35 BARCOS DE GUERRA, 141 TRANSPORTES Y 80 APARATOS, HAN PERDIDO EN SEIS SEMANAS LOS NORTEAMERICANOS

Tokio, 19. — En los medios autorizados japoneses se informa que en las últimas seis semanas, 35 unidades navales de los Estados Unidos, han sido hundidas o averiadas en el Pacífico por las fuerzas niponas, así como 141 barcos de transporte. En el mismo espacio de tiempo han sido derribados 80 aparatos enemigos. — EFE.

NUEVOS EXITOS JAPONESES CONTRA LAS FUERZAS CHINAS

Tokio, 19. — El mando de las fuerzas niponas en China septentrional, ha publicado las siguientes listas de los éxitos logrados en el mes de julio.

"El enemigo ha abandonado sobre el campo de batalla 7.300 muertos entre ellos 3.784 chinos de Chung King y 3.606 comunistas. Fueron hechos prisioneros 4.536 soldados del gobierno y 1.526 comunistas.

Se han destruido 121 fortines, de ellos 53 ocupados por las tropas de Chang Kai Chek y 68 por comunistas. Hay que agregar gran cantidad de armas y municiones capturadas. — EFE.

NUOVO ACUERDO INDOCHINO-JAPONES

Tokio, 19. — Un nuevo acuerdo complementario del tratado económico indochino-japonés, ha sido firmado hoy en Saigon, por el embajador del Japón y el gobernador general francés. El acuerdo está destinado a regular los suministros japoneses e Indochina. — EFE.

Anoche empezó la peregrinación falangista a Santiago

La Coruña, 19. — Esta noche, a las 11, se pone en marcha el primer grupo de peregrinos falangistas para hacer el recorrido a pie a Santiago. Lo componen 6 escuadras y se su frente va el jefe provincial del Movimiento y consecuencia nacional, camarada Salas Pombo.

Mañana, a las 10 de la mañana, saldrán dos Falanges que completan la centuria de peregrinos de esta capital. — CIFRA.

Nuevo jefe del X Cuerpo de la Aviación yanqui

Nueva Delhi, 19. — El general de brigada, Howard Davidson, de 53 años de edad, ha asumido el mando del X Cuerpo de Aviación del Ejército de los Estados Unidos, en sustitución del mayor general Clayton Brissell, que regresará a Norteamérica para ocupar un cargo de gran importancia en Washington.

El general Davidson ha adquirido una gran experiencia en los asuntos militares por haber estado destinado en China, Birmania y la India. — EFE.

Invocación a la Virgen del Carmen

(Viene de la primera)

juventud naval a humillarse en vuestra presencia y a proclamaros Reina de los mares. Iris de eterna ventura, madre del divino amor, escucha las invocaciones que con sus voces juveniles entonan su protección con el corazón henchido de entusiasmo y fervor.

No permitáis que ninguno de cuantos sean llamados a conducir nuestros buques o nuestros hombres en lucha, se acerquen a besar vuestro escapolario, prenda segura de valor en el peligro, de paciencia en la adversidad, de constancia en el cumplimiento del deber, de abnegación y de sacrificio.

Deseo, también, consagrar vuestro corazón immaculado aquí en este Carmelo que representa la vieja tradición marinera, que debe ser la primera en recoger la llamada que dirigisteis al mundo creyente.

Recibe, Señora, con nuestra ofrenda, el testimonio de fe de estos jefes, oficiales, suboficiales y marineros que han venido para unirse a mis súplicas. Devuelve la paz al mundo y derrama sobre España y su Caudillo tus gracias y tus bendiciones para que con sus manos cristianas y pulso firme nos conduzca a la posesión de las promesas de Nuestro Señor Jesucristo. Así sea". — CIFRA.

Después de la batalla de Sicilia

(Viene de la primera)

217" en las proximidades de Brindisi y causaron grandes daños en las comunicaciones del Eje en la Italia meridional. Se ha ocasionado el incendio de la estación de Sibari que cubrió más de un kilómetro cuadrado. — EFE.

El Cairo, 19. — Se anuncia hoy que otros seis aviones enemigos fueron destruidos en la incursión realizada por bombarderos "Liberator" del 9 C. de aviación yanqui, el lunes contra Foggia, en el Sur de Italia.

El número de aviones destruidos al enemigo en este ataque se eleva, pues a 49. — EFE.

Para contraer matrimonio en Francia, habrá que presentar un certificado médico

Vichy, 19. — En adelante no podrá ser celebrado ningún matrimonio en Francia si los contrayentes no presentan antes de la ceremonia un certificado en el que conste que los futuros esposos se han sometido a un examen médico.

En este certificado el médico hará constar el resultado de su examen.

Esta medida ha sido adoptada para poner al esposo y esposa frente a sus responsabilidades y revelarles los peligros del matrimonio en caso de enfermedades contagiosas. Se trata de una medida moral y preventiva a la que la reciente ley incorporada ahora al Código Civil, ha venido a dar carácter oficial. — EFE.

Regreso

En el vapor correo de ayer, regresó nuevamente a nuestra ciudad el coronel don José Sotelo García, Bienvenido.

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa

VENDE máquina portable de oficina. Queipo de Llano, 2.

VENDO máquina escribir carro grande o cambio por pequeño. Sánchez Falange, 23.

VENDESE en Villa Jovita, finca con huerta y viñedo. Razón esta Administración.

COMPRO muebles usados. Falange Española, 77. Frente a la Cruz Roja. Teléfono 819.

Alquileres

DESEO las habitaciones a la calle. Administración EL FARO.

DOS MILITARES desean en casa particular cena y habitación. Razón esta Administración.

Traspasos

SE TRASPASA taller de zapatería con todas sus máquinas, útiles y accesorios, con cupo fijo materias primas y producción mil diversos pares mensuales. Razón en esta Administración.

Varios

SE NECESITAN oficial y oficiales de sastrería para confección esmeradísima. Razón en General Franco, n.º 30, principal.

"ORIENTE". Gestoría, Tramitación y obtención de toda clase de documentos. Agente en Ceuta: José Meléndez. Agustina Aragón, 2, hora 4 a 6.

ALGECIRAS AL DIA

Perfil de la ciudad

Bajo el emblema de la Cruz Roja

Un signo universalmente conocido en todas las latitudes, tremola al viento en todos los rincones de la ciudad. Sobre el pecho de grandes y chicos, sin distinción de clases ni castas, el emblema amparador, campea orgulloso y altanero. La protección a los humildes, a los desvalidos, a los enfermos tiene su más plena expresión en el signo de la Cruz Roja. Hombres abnegados prestan su colaboración y apoyo a esta obra de hermandad y consuelo, la cual solo produce la satisfacción de la gran utilidad de conciencia, del deber cumplido. En los campos de batalla, en las noches de tragedia sobre la tierra, el mar y los aires; en tre las llamas de los incendios y el tronar de los cañones, con el signo redentor tomado de la Cruz de Cristo, sobre el pecho, se afana por salvar los cuerpos destrozados, en los que la muerte quería hacer presa con sus garras despiadadas. Por esto consuela ver en este día, como todos, sin una renuncia, van dejando silenciosamente su donativo en las blancas bolsas que, luego, irán a enjugar las penalidades de la vida. Una ráfaga de caridad ha pasado por la ciudad y esta, haciéndose eco de ella, ha respondido con hidalguía y nobleza.

LA FIESTA DE LA BANDE- RITA

Con gran entusiasmo se ha celebrado hoy, 10 de la Cruz Roja. A las 10 de la mañana se constituyeron las mesas en la forma siguiente:

Plaza del Generalísimo Franco: Excmo. señora de Barrón; señora de Martínez Zaldivar; señora de Murillo y señora de Gasquez.

Mesa de la calle Alfonso XI: señora de Ardanaz; señora de Balanzat Torrontegui, señora de Escuit y señorita Almagro.

Mesa de la calle Prim: señora de González Gallero, señora de Otero, señora de Alvarez de la Nieta y señora de González Mota.

Mesa de la Avenida del Cañonero Dato: Excmo. señora viuda de Cuesta, Excmo. señora de León, señora de Cardona (D. José) y señora viuda de Guerrero.

Una legión de señoritas pertenecientes a la Sección Femenina de FET y de las JONS, Acción Católica y Cuerpo de enfermeras de la Institución de la Cruz Roja, invadieron desde la mañana hasta la noche, las calles de la ciudad, postulando para la Institución. En todas las solapas y sobre las guerreras militares lució con profusión el emblema, como así mismo los establecimien-

tos y coches, lucieron los de mayor precio y para tal fin con feccionados. En las mesas daban guardia elementos de camilleros de la Institución. A la hora de remitir la información, la recaudación es muy crecida y cabe esperar que los beneficios obtenidos serán grandes. Mañana, Dios mediante, podremos dar detalles, sobre este extremo.

TELEGRAMAS DETENIDOS

En el pasado día 18, llegaron al Centro de Telégrafos, quedando detenidos por ser desconocidos los destinatarios los siguientes despachos: Manuel Miró, Veleró Vicente Ferrer; Francisco Polvorida, pesquero Andrés Llana; teniente Pemeias y Beavidas. Imperio de Oficiales y Maruja Feijoo, San Juan I.

SUBSIDIO AL COMBATIENTE

En el día de ayer y de 10 a 12, empezaron a hacerse efectivos las nóminas correspondientes de subsidios al combatiente y ex combatiente, en las oficinas de la Comisión Local de dicho Subsidio.

EL MONUMENTO EN EL MURILLO

Ha quedado constituida la Comisión que ha de entender en la erección del Monumento a la Virgen del Carmen en el Peñón del Murillo.

Esta junta la componen: el Excmo. señor comandante de Marina don Francisco Marina Aguirre; alcalde don José Gasquez Moales; cura párroco de Nuestra Señora de la Palma y director del Instituto de Enseñanza Media, don Andrés Yun Encinas y el presidente de Acción Católica, don José María Alberich de la Campa. Es probable que aún entren a formar parte de esta junta algunos otros señores. Todos están animados de los mayores deseos y esperan nacer pronto realidad este proyecto.

DEL INSTITUTO DE ENSE- NANZA MEDIA

Ha sido puesto en condiciones de funcionamiento, el local que en el edificio del Instituto de Enseñanza Media se dedicará a Escuela Preparatoria de Ingreso. Oportunamente se publicarán en la Prensa, las condiciones y fórmula de ingreso en el mismo etc.

OPINAMOS QUE...

...se debe procurar por to-

CARTE LERA

Cine Plaza de Toros

VIERNES 20

La magnífica superproducción en español LA VIDA DE EDUARDO VIII Por Charles Laughton.

Pronto CAMPEONES

BAEZA HERMANOS

CASA EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

dos los medios, que las casas que actualmente están habitadas, tengan las condiciones mínimas que la higiene exige para tal fin. Por tanto, estimamos que se debe exigir a los dueños de fincas tengan estas en condiciones de habitabilidad, terminando con el proceder de algunos que se niegan a hacer reparaciones en sus casas.

—se debe terminar con el escándalo de los niños que en plena calle se dedican a la práctica del deporte de la pelota con el consiguiente perjuicio para la seguridad de los viandantes, cristales y tranquilidad de los vecinos, que por ejemplo en el final de la calle del general Castaños, en su unión con el Secano, no pueden descansar con sus gritos y palabras maisonantes.

DE LAS PRUEBAS NAUTICAS

En relación con las últimas pruebas náuticas organizadas por el Frente de Juventudes y una vez conocido el resultado de las mismas, no queremos dejar en silencio dos hechos notables. El primero es la conciencia y perfecta labor, llevada a cabo por el entrenador del equipo de Juventudes, camarada Lorenzo Rojas, que con una perfecta visión de su cometido ha demostrado ser un elemento insustituible en estas actividades deportivas, como lo vienen a demostrar las magníficas marcas obtenidas. El otro hecho es la actuación del camarada Hoyos nuevo valor en el deporte náutico, acabado nadador y de gran estilo, que estamos seguros habrá de poner el nombre de Algeciras muy alto en futuras competiciones interprovinciales y nacionales.

DELEGACION LOCAL DE CIEGOS

Número premiado el día 18: el 266.

R. Montilla

LA GUERRA EN EL PACIFICO

Cuartel. aliado del Pacífico Suroeste, 19. — Parte de guerra:

"Nueva Guinea. — Los últimos restos de las fuerzas aéreas japonesas con base en We wak han sido destruidos. De 225 aviones que allí se encontraban, 120 quedaron destruidos en tierra y en combates aéreos y 50 fueron averiados lo que dejaba 52 aparatos ile-

sos. Durante la jornada, repetimos los ataques continuamente. El enemigo hizo despegue de 50 cazas, de los cuales fueron derribados 28. Seguidamente bombardeamos los aerodromos hasta destruirlos por completo.

Al final del día no le quedaban al enemigo más que 10 aviones de los 225 que había tenido en un principio.

A continuación, atacamos la región de la ciudad y el puerto donde incendiábamos tres mercados de tonelaje medio y hundimos cierto número de barcasas provocando 20 grandes incendios en la zona de los depósitos de viveres y aprovisionamiento.

Nuestras pérdidas totales se elevan a seis aviones. Con esto dimos por terminada la batalla.



Deportes



Los campeonatos militares de natación

Toledo, 19. — En la Escuela Central de Educación Física comenzarán el próximo día 23 los campeonatos militares de Natación.

Intervendrán doce equipos correspondientes a ocho regimientos militares, noveno y décimo de Ejército, Baleares y Canarias.

Las pruebas serán las siguientes:

100 metros libres; 400 metros libres; 200 metros braza pecho; 100 metros espalda; 1.500 metros libres, saltos y prueba militar.

La distribución de los premios se efectuará el viernes día 27. — CIFRA.

El vapor español "Apolo" ha llegado a Rosario

En la travesía fué detenido tres veces

Buenos Aires, 19. — Para cargar trigo ha llegado al puerto de Rosario el vapor "Apolo", cuyos tripulantes cuenta que el barco fué detenido en la travesía sucesivamente por tres submarinos.

El último de ellos lo hizo a la altura de Pernambuco y era de gran tamaño. Los miembros de la dotación tenían barbas muy crecidas y delataban larga permanencia en el mar. Después de examinar la documentación les pidieron azúcar y fruta a lo que se les contestó que era imposible darles lo que pedían, ya que las provisiones de a bordo eran escasas. — EFE.

Sector al Noroeste de Borneo - Balikpapan. — Pese al mal tiempo, nuestros bombarderos pesados han efectuado un vuelo de más de 4.000 kilómetros para volver a atacar este centro petrolífero y la navegación surta en su puerto.

Archipiélago de Salomón. — Vella Lavella. — Unidades de superficie aliadas, han tendido una celada en el golfo de Vella a una formación de 4 destructores enemigos, de los cuales hemos hundido uno y averiado gravemente un segundo. También fué alcanzado un tercer barco.

La mayor parte del convoy de barcasas al que le daban escolta los destructores fué destruido. El resto de los barcos consiguió desembarcar algunas fuerzas en la costa Sudeste de la isla. — EFE.

Anúnciese en EL FARO

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja. Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del anunciado.

Oficinas: Ceuta: Falange Española 51. Tetuán: Plaza José Antonio 11.

Teléfonos: 3-0-3 Ceuta. 2-1-0 Tetuán

Anne Anderson bate la marca mundial de los 1.500 metros

Estocolmo, 19. — Ann Anderson ha establecido un nuevo record mundial, el de los 1.500 metros en tres minutos y cuarenta y cinco segundos.

La marca anterior pertenecía al sueco Haegg, con 3 minutos cuarenta y cinco segundos y ocho décimas. La carrera en que Anderson superó el record mundial de 1.500 metros se ha efectuado en la pista rápida de Gothenburg. — EFE.

TOROS

Corrida de la Beneficencia en Orihuela

Orihuela 19. — Se lidiaron seis toros de Ramos de Paul (antes Villamarta) para los diestros Pepe Bienvenida, Andaluz y Morenito de Talavera que sustituyen al mano a mano Manolito-Pepe Luis Vazquez, por encontrarse ambos lesionados.

El ganado resultó bravo y fácil de lidiar.

Morenito cortó la oreja del tercero y fué sacado en hombros en el sexto, con petición también de oreja.

Bienvenida cortó la oreja del cuarto y Andaluz la del quinto, con gran ovación.

El peso de los toros fué: 234, 256, 245, 238, 244 y 272 kilogramos. — CIFRA

El camarada Valcarcel en Castro Urdiales

Santander, 19. — En el albergue del SEU, de Castro Urdiales, se celebró ayer el Día de los Caídos, con asistencia del jefe nacional del SEU.

El camarada Valcarcel pronunció un discurso. Después, acompañado del jefe provincial y gobernador civil, visitó las minas de Otaño, donde los mineros le tributaron un cariñoso recibimiento. — CIFRA.

Mora Figueroa clausura in curso

Madrid, 19. — El vicesecretario general del Movimiento, camarada Mora Figueroa, ha clausurado el turno masculino del albergue nacional del SEM, instalado en Betanzos. — CIFRA.

Hoy darán comienzo las fiestas DEL MAR DE CASTILLA

Santander, 19. — Se ultiman los preparativos para las fiestas del Mar de Castilla, que comenzarán mañana con la inauguración de la Exposición del Museo.

En esta exposición figurará el pasado, presente y futuro del puerto de Castilla que es Santander; galería de marinos ilustres, exposición del Libro del Mar, pesca, maquetas pinturas etc.

El martes 25, con asistencia

del ministro de Marina habrá una recepción popular y se entregarán placas en recuerdo de los jefes que cooperaron a la liberación de Santander.

El domingo 29, se verificará el recibimiento oficial a los representantes de las provincias castellanas, especialmente invitadas.

El día 30, como gratitud de la clase pescadora se hará entrega de una placa al marqués de Valterra.—CIFRA.

LOS MINISTROS VIAJAN

Vigo, 19. — El ministro de Educación y otras personalidades fueron ayer obsequiados en el parque municipal de Castrelos. El ministro visitó el museo municipal y recorrió el lugar donde ha de instalarse la futura Universidad del Trabajo. Examinó, también, las obras de la Escuela Superior del Trabajo, próxima a inaugurarse.—CIFRA.

Santander, 19. — Procedente de San Sebastián ha llegado el ministro de Obras Públicas don Alfonso Peña acompañado de su esposa e hijos. En el hotel ha sido cumplimentado por el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento.—CIFRA.

Oviedo, 19. — Esta tarde a las ocho y media, llegará el ministro de Asuntos Exteriores conde de Jordana.

Le acompaña el introductor de Embajadores señor barón de las Torres.

Esta noche pernoctará en Oviedo y mañana seguirá su viaje para el Pazo de Meirás.—CIFRA.

Marín, 19. — Esta mañana abandonó la Escuela Naval el ministro de Marina. Antes asistió a una misa.

Se dirigió a Panjón donde anualmente se reitera y pide protección a la Virgen del

Carmen en el templo votivo del mar.—CIFRA.

Salamanca, 19. — Ha llegado anoche, procedente de Vigo, el ministro de Hacienda, señor Benjumea, acompañado de su esposa y su secretario. Hoy reanudará su viaje de regreso a Madrid.—CIFRA.

Oviedo, 19. — Han llegado los ministros de Asuntos Exteriores y del Aire.

Los señores conde de Jordana y Vigón, fueron cumplimentados por el gobernador civil, el comandante militar, alcalde y otras autoridades y jerarquías.

El ministro de Asuntos Exteriores saldrá mañana por la mañana para el Pazo de Meirás y el del Aire marchará a Colunga, su pueblo natal, con el fin de pasar unos días con su familia.—CIFRA.

Pilar Primo de Rivera en Medina del Campo

Medina del Campo, 19. — Ha llegado la delegada nacional de la Sección Femenina, camarada Pilar Primo de Rivera, acompañada de la secretaria nacional Sira Manteola y de la regidora central del SEU, María Victoria Jeroa.

El objeto del viaje es presidir la clausura del curso en la escuela mayor de mandos instalada en el castillo de la Motta.—CIFRA.

Escenas de la guerra en el Kubán



El frente ruso no es duro solamente para los que combaten. También los soldados de transmisiones han de luchar con enormes dificultades en el cumplimiento de su misión. A través de las lagunas que infestan el Kubán, se tienden los hilos telefónicos, que forman la red nerviosa del frente.

Después del último bombardeo de Roma

Ciudad del Vaticano, 19. — "La Universidad Católica del Sagrado Corazón de Milán" escribe "Osservatore Romano" ha sido alcanzada por las bombas en la última incursión contra la ciudad.

Esta noticia será recibida con pesar por todos los católicos italianos.—EFE.

Milán, 19. — "La Cena", obra maestra de Leonardo de Vinci, ha escapado afortunadamente de ser destruida.

La obra está pintada en uno de los muros del refectorio del convento de Santa María de la Gracia, alcanzado por las bombas, aunque el fresco no ha sido alcanzado por la metralla ya que se hallaba protegido por sacos terreros.

La pared donde está pintado amenaza ruina.—EFE.

Suicidio de un diputado en plena sesión

Buenos Aires, 19. — En plena sesión de la Cámara de Diputados, se ha disparado un tiro Gabriel Meixnerio, por haber rechazado la comisión su acta electoral.—EFE.

Smut cree en la etapa final

Standerton (Africa del Sur), 19. — El primer ministro sudafricano, Smuts, ha declarado:

"Estamos en la etapa final".—EFE.

Los socialistas suecos rechazan a los comunistas

Estocolmo, 19. — La Unión de jóvenes socialistas de Suecia ha rechazado la proposición de las juventudes comunistas, en las cuales se invitaba a la unión de las dos ramas marxistas.—EFE.

Ultima hora

Los círculos franceses del Canadá muestran excecpticismo ante la conferencia aliada

Ottawa, 20. (2 madrugada). — Las actuales conversaciones entre Roosevelt y Churchill son seguidas con gran excecpticismo por los círculos políticos franceses del Canadá. Se comunica en dichos círculos que en los planes aliados de la post-guerra aparentemente, Francia debe quedar descartada de su pretensión y derecho a un sitio en el mundo y así se hace constar que son reconocidos por Londres y Washington solo con muchas reservas e incluso son discutidos.

Esta realidad, así se recalca, queda evidenciada por el hecho de que Roosevelt expresó diferentes veces su impresión de que la solución de Europa sea llevada a cabo por Inglaterra, EE. UU. y la URSS, con exclusión de todas las demás naciones, entre ellas también Francia.

"Action Catholique", uno de los principales periódicos de los franceses en el Canadá, escribe a este respecto que la eliminación de Francia de las conversaciones sobre Europa de la post-guerra, provocaría energías protestas de los franceses del Canadá.

Tal medida — así escribe el aludido diario —, sería interpretada en el sentido de que los "anglosajones aprovecharán la ocasión propicia para deshacerse de un rival".—TRANSOCEAN.

EL MINISTRO ESPAÑOL EN FINLANDIA PRESENTA SUS CARTAS CREDENCIALES

Helsinki, 20. (3 madrugada). — El jueves, el nuevo ministro plenipotenciario español en Helsinki, don Pedro de

Prat y Soutza, entregó sus cartas credenciales al presidente del Estado, Risto Ryti.—TRANSOCEAN.

EN HUNGRIA SE ASEGURA EL TRABAJO A LOS COMBA- TIENTES

Budapest, 20. (3 madrugada). — En carta dirigida al ministro presidente por el regente húngaro, von Hortay, se recomienda se asegure ya desde ahora, la existencia de vida de aquellos soldados que durante la guerra se distinguieron por su especial valentía los que deben tener preferencia en todas las colocaciones y empleos del Estado.—TRANSOCEAN.

2.000 AVIONES DERRIBADOS EN EL ESTE

Berlín, 20. (4 madrugada). — La Luftwaffe informó el jueves que desde el comienzo de la batalla en el Este, el día 5 de julio, fueron derribados en combates aéreos, dos mil aviones enemigos.—TRANSOCEAN.

EN EL BARRIO DESTRUIDO DE ROMA SE CELEBRAN FUN- NERALES POR LAS VICTI- MAS

Roma, 20. (3,30 madrugada). — El jueves, con asistencia del vicegobernador de Roma, en la iglesia de la Inmaculada, una de las pocas que todavía existen en el destruido barrio de San Lorenzo, tuvieron lugar funerales por las almas de las víctimas del último ataque aéreo enemigo contra Roma.—TRANSOCEAN.

La escuadra española abandona Marín

MARCHA DE UNIDADES DE GUERRA A LA CORUÑA

Marín, 19. — Esta noche a las 11 ha salido para La Coruña las unidades que componen la primera flotilla de destructores y los cruceros "Canarias" y "Almirante Cervera".

Asistirán a diversos actos que se organizarán en homenaje a la Marina de guerra española.—CIFRA.

EL "JUAN SEBASTIAN ELCA- NO" Y EL "VULCANO" EN VIAJE DE PRACTICAS

Marín, 19. — Los buques escuelas "Juan Sebastián Elcano" y "Vulcano" salieron de este puerto para continuar sus cruceros de prácticas.

El primero conduce a los

aspirantes del tercer curso y visitará Lisboa y otros puertos del imperio colonial portugués.

El "Vulcano" tocará en distintos puertos de nuestra costa y los archipiélagos canario y balear.

En él efectúan sus estudios los caballeros guardiamarinas del sexto curso del Cuerpo general.—CIFRA.

DOCE DESTRUCTORES A VIGO

Marín, 19. — Han salido con dirección al puerto de Vigo los 12 destructores que componen la segunda flotilla.

También lo iniciarán los submarinos "General Mola" y "C. 2".—CIFRA.